

Jeudi 11 janvier 2018 [20h45]

Pour M-D

Même si tout te dit le contraire, il est venu pour toi le temps de danser vers le Haut, en vérité de cœur et de joie ! T'attacher au passé, peine perdue, il est révolu. Fais de tes pleurs des encensoirs d'accueil et ainsi ils parfumeront et encenseront tout ce qui est blessé en toi et en ceux que tu connais, en ceux de ta famille.

[Katia] Coucou ! Tu te débats moins, semble-t-il. Tu ne peux avancer et reculer en même temps. N'as-tu pas lu dans la Sagesse¹ qu'il est un temps pour tout sur terre ? Même si tout te dit le contraire, il est venu pour toi le temps de danser, mais de danser vers le Haut, en vérité de cœur et de joie ! T'attacher au passé, peine perdue, il est révolu.

Aujourd'hui pour gagner l'Étoile, il faut faire la guerre aux étoiles. Et qui sont-elles ces étoiles si ce n'est tout ce qui vous attache et vous rattache. Il en est ainsi de l'homme qui prend envol.

Tu as mon aimée près de toi, par elle je viens te consoler. Connais-tu son cœur d'étoile, de petite étoile de la nuit ? Que de pleurs elle a versés et que de fois elle a chanté même dans la plus grande tourmente. Tout cela je ne le savais pas. J'étais bien ignorante et maintenant je vois.

Mais il y a toujours du travail et beaucoup de travail, pour rejoindre l'unique Aimé car le cœur de l'homme est bien divisé. Il lui faut apprendre l'unité et la persévérance, avancer dans la nuit profonde, mais surtout ne jamais lâcher le fil qui le relie au Ciel.

Fais de tes pleurs des encensoirs d'accueil et ainsi ils parfumeront et encenseront tout ce qui est blessé en toi et en ceux que tu connais, en ceux de ta famille.

L'invisible est bien plus puissant que le visible de vos yeux. Deviens une adepte de ce qui ne se voit pas et qui porte l'amour en étendard ! Je sais que tu peux le faire et je te demande de le faire, pour Lui, pour nous, pour tous car nous sommes toujours unis.

Ne regarde pas le pire. Que connais-tu de l'avenir ?

Comme chacun, sois le passereau sur la branche et écoute Son Cœur te parler dans la nuit de la terre qui a aussi lumière !

Que ton cri au Ciel s'agenouille et, dans la corolle de nos mains, nous le porterons de bon matin au Maître des lieux que sont ici nos Cieux, comme vous les appelez. Près de toi je reste et je désire voir sécher en toi pleurs et tourments.

N'entre pas dans la toile (*d'araignée*) mais ne te fais pas non plus une toile², car tu ne sais pas de quoi demain sera fait. De spectacle, choisis le plus Haut et là tu trouveras repos.

Chante des Psaumes, ils élèvent l'âme et elle devient moins vulnérable.

1) Cf. [Si 3, 1-8]

2) Un film, un scénario, un cinéma.

Maintenant je vais te laisser car il me faut aller danser... Il y a toujours des fêtes au Ciel pour accueillir les «nouveaux-nés». Mon regard posé sur toi, je te remets en Lui.
Sauvegarde-toi !

Katia

Laissez parler l'amour en vous, il attire en Cœur de Dieu le cœur du regard en vous.

[Tard dans la soirée]

[K] L'homme dans sa volonté peut tout arrêter, mais il n'arrêtera pas le fil du temps et celui-ci, qui file de plus en plus vite pour lui, ne lui permettra pas de se rattraper.

C'est toujours ici et maintenant que l'amour prend corps en chaque instant. Ce n'est pas comme au baccalauréat, il n'y a pas de rattrapage... Toutefois, l'homme en éternelle transformation peut toujours par Sa bonté reprendre les étapes et toujours il sera sauvé car c'est ce que Dieu veut !

Cependant toujours passer Sa Volonté avant la sienne ! Croyez-vous qu'il y a du répit en Ciel ? Le temps des amusements, le temps des divertissements c'est bien, mais garder cœur en Dieu dans le silence c'est mieux. Quoique, allumer en soi la joie par quelques instants festifs, c'est bien ce que faisait ta petite Mère³ avec son entourage. Associer humanité et divinité en bon dosage : là est l'apprentissage.

Et il est bon aussi par moments de savoir se détendre et en ce cas, tu as raison : c'est si rare. Cependant Dieu doit toujours être premier et prière constante.

Entre laïc et religieux, la différence est grande. Et si ce n'est pas l'habit qui fait le moine, L'ÂME quant à elle DOIT TOUJOURS VEILLER À SE VÊTIR EN DIEU. Seul Lui qui sonde les cœurs voit la flamme en cœur de l'homme !

Reste avec moi présente, pour que nous soyons ensemble présentes devant Lui. Il faudra reprendre le livre de Job et continuer l'aventure.

Maintenant tu dois dormir et en Dieu te ressaisir.

Je t'aime de mon amour du Ciel avec ses ailes d'alouette. Il est léger comme les nuages et profond comme la plongée en Cœur de Dieu.
Lui transforme tout et tout est beauté.

Katia

3) Mère Yvonne-Aimée de Jésus.